
 
 

 

 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

                                III^ COMMISSIONE CONSILIARE 

Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n. 52 del  07/05/2015 

 

L'anno duemilaquindici  giorno 7(sette) del mese di maggio 2015 dalle ore 09.30 

 in poi, regolarmente convocata si è riunita presso lo  Stadio S.Ippolito, la 3° Commissione 

Consiliare per la trattazione del seguente O.d.g.: 

 SOPRALLUOGO PER VERIFICA DEI LAVORI ALLO STADIO S. IPPOLITO 

 Varie ed eventuali  

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE NO /// //  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE NO // //  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 9.30 10.00  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.30 11.15  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 11.15  

RUISI MAURO Componente NO /// ///  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 11.15  

      

 

 

 



 
 

 

Il Presidente Allegro è assente assume la Presidente il consigliere Ferrarella, che constatato il 

numero legale, in presenza della segretaria Maria C. Torregrossa apre i lavori. 

Il Presidente ringrazia gli intervenuti, l’ass. Papa, l’ing. Renda A., il direttore dei lavori arch. 

Scibilia e il responsabile del servizio dr. Scalzo. 

La Commissione durante il sopralluogo alla struttura ed all’interno del campo, evidenzia che i 

lavori sono stati svolti ed effettuati a regola d’arte. All’interno del campo di gioco rileva che le travi 

di recinzione adiacenti il campo devono essere protette con apposito materiale in gomma per la 

sicurezza di chi gioca all’interno del campo. Alle due entrate laterali suggerisce di mettere gli 

antiscivoli negli scivoli. 

La commissione si reca a visitare i locali interni, gli spogliatoi, i bagni che trova in ottime 

condizioni e ben fatti. 

Alle ore 10.00 esce il cons. Nicolosi. 

L’ing. Renda sollecita l’individuazione dei custodi per una corretta gestione dell’impianto. 

La Commissione rileva che gli estintori sono privi delle targhette e sollecita la loro apposizione, per 

la facile verifica dei dati e chiede quando sarà effettuato il collaudo dell’impianto. 

L’arch. Scibilia riferisce che le targhette saranno apposte a breve, la prossima settimana. 

La Commissione ricorda che in un precedente sopralluogo, aveva evidenziato che necessitava 

impermeabilizzare la gradinata per evitare umidità all’interno dei locali sottostanti. 

L’ing. Renda  riferisce che ciò è stato fatto. Per quanto riguarda il collaudo si è in attesa della 

collocazione del contatore del gas per consentire la prima accensione.  Conseguentemente la Ditta 

provvederà al rilascio della dichiarazione di conformità e la  trasmetterà al Settore competente. 

Questi convocherà la Commissione di Pubblico Spettacolo per consentire l’utilizzo completo 

dell’intero impianto sportivo(spogliatoi, gradinate e aree di accesso atleti). 

Il cons. Caldarella chiede se è prevista la videosorveglianza e il gruppo elettrogeno. 

L’ing. Renda riferisce che questo non è previsto, ma condivide la preoccupazione della 

Commissione e farà presente all’Amministrazione di adoperarsi per tale collocazione. 

L’arch. Scibilia dice che il gruppo elettrogeno no è previsto, ma è stata disposta nel progetto un’ 

area per un eventuale collocazione futura per il gruppo elettrogeno e il gruppo di continuità. 

Il dr. Scalzo evidenzia che per la custodia dell’impianto cono state individuate quattro persone, tutte 

donne. 

La Commissione rileva che dovrebbe essere individuato un custode che sia in grado di controllare e 

segnalare anomalie all’interno della struttura. 

L’ing. Renda dice che già l’amministrazione sta individuando una figura  adeguata. 

La Commissione sollecita che le parti esterne allo stadio vengano ripulite e che siano piantumati 

alberi di vario genere. 

Il Presidente Ferrarella propone di mettere nei prossimi strumenti di programmazione (PRG e Piano 

Triennale) le opere di urbanizzazione  su tutta l’area circostante, compresa la possibilità di collegare 

la struttura con il Corso dei Mille. 

Alle ore 11.15 il Presidente ringrazia gli intervenuti e chiude i lavori. 

         La   Segretaria             

M.C. Torregrossa        

          

              Il Presidente F.F 

         Cons. F.sco Caldarella 


